

日進月歩

12 / 22



~try hard 全力で~

私は生徒会長にほめてもらったと思います。会長は、人前で「話すこと」が
79いです。最初は慣れなくて緊張して話すことができなかったけど、
今は話すことができるようになりました。

この年間を振り返ると、色々な経験をしたと思います。

執行部全員が協力することによって、行事などが成功して良いものに
できたと思います。

この年はとても早かったです。もうすぐ次の執行部の人に引き継ぎ
ますが、私は卒業式で話さないといいけついで、最後までしっかりと
自分の仕事をやりとげようと思います。

僕は副会長になって、数多くの経験をしました。
行事の前など忙しいときや大変なときもありましたが、
それらを無事に乗り切り、成功を納めることができました。
その陰には、先生方や全校生のみなさんの協力が
ありました。とても感謝しています。

昨年の1月、これからの1年間に対する不安の気持ちと
楽しみな気持ちが入り混じっていました。

当時はまだまだ全校生の前で話をするのに慣れておらず、
うまくしゃべれないこともありましたが、何度か
それを経験することによって、しっかりとしたことを
しゃべれるようになりました。これは自分自身が副会長に
なったからこそ進歩したと思います。

また、生徒総会や体育大会、文化祭などの行事では、
計画から実行まで本当に大変でした。執行部に入って、
責任があるということも大きく感じました。責任を果たさず
ければならない状況は何度もありましたが、現執行部
全員で協力して乗りこえてきました。

これら以外にも副会長をしたからこそ経験できたことは
いろいろありました。そして、何より楽しく活動できて
よかったです。頼りない副会長だったかもしれませんが、
1年間に協力ありがとうございました。

最後に、次期執行部には、僕たちがやりきれなかった
ところまでがんばってくれることを期待しています。

全校生が執行部に協力し、それに執行部は応える。
このようにして、よりよい高丘中学校にしていくって下さい。